

No.

Date

H22.1.6 AM 1:57 第3子 次男誕生 3600g

いろんな事情で2回とも総合病院での出産を選び、お産したのですが。  
毎回、診察の度に先生が変わったり、診察の時にお産の時の不安や心配  
をきけず、不安だけのお産でした。もう1人目がでましたら、満足できるお産が  
したい!と秘かに思っていたら……3人目の妊娠!!

前々から田島にいい助産院があると聞いていたので、今回は、何が何でも  
中嶋助産院でお産がしたいと決めて、ここを選びました。

しかし、問題は、入院中、子供を預ける所がないし、予定日が1月2日で  
昭和村からは吹雪になら田島に行けるのか? 夫の仕事の除雪  
で朝3時くらいからいなか中(そんな時に陣痛がきたら……!)  
産気づいて間に合うのか? いろんな問題を康乃先生に尋ねたら  
全部、解決してくれました。子供と一緒に入院できるし、雪がハヤカなら  
前もて泊っていいし。それで夫も了解してくれて……念願の助産院での  
お産。康乃先生が「家族といふお産が本当はいいのよ」という言葉に  
病院とは全く違うあたたかさを感じました。

いざ!!お産!! いつかいつかと思い 5日の6時におしゃせまで、  
家族で夕飯をまだ食べて、雪がひどくならぬうちに行こう!と  
康乃先生にTelしたら「良ったねえ~すぐいらっしゃい」の返事に  
雪の中、車を走らせ1時間半。車の中で「お母さん、がんばって産むから  
みんなもがんばろうね」といったら、みんなで「おー!!」と喜んでくれました。  
赤ちゃんが私たち家族をまた一員と結んでくれるような気がしました。

さて、着いてからは、1時間程お産にするのですが…真夜中だったため、  
子供たちは寝てしまい、夫も仕事で帰ったので(今朝も残念ながら、立ち会えず)  
一人で分娩室に迎えました。病院で産むときは、分娩室で一人、ボタン  
のスイッチをにぎらされて、5分前になったらボタン押して下さいとされ、  
さびしい不安な時を過ごましたが、ここは準備でした!

ずっと、康乃先生が腰を下してくれて、あたたかい声をかけてくれて、  
とてもありがたかったです。それから、「いきみた時にいきんでいいのよ~」  
と言う言葉と「ヒモよ~」という言葉で最後までがんばりました。  
「やったよ~、自分の力だけで(葉酸か薬剤なし)産めたよ~♪♪♪

赤ちゃんへ  
私たち家族をえらいでくれてありがとうございます

産まれた赤ちゃん  
は赤ちゃんと  
と赤ざかいで  
ました。  
見つけやす。



長女

おおまは男の子誕生!! ハーパーとの約束を康乃先生が覚えてくれて、長男を起こしてくれて(何度も起こしてくれてチヨさん、ありがとうございます。)「ハーパーの代わりにハソの名前をまってね」と、はすみを渡され、長男がハソの名前をきました。思いのほか太かったみたいで何度もさわされました。あとできいたら、「ハソの筋から血がでると見ゆなかつた、太かった」その後は、赤ちゃんのハソばかり気に付けて、ハソをみたいときりに見てます。かなり印象的であります。朝になると長女が、もう産まれた赤ちゃんを見て、「何で起こしてくれなかつたの?」とおこってましたが、赤ちゃんの顔をみたら、「かわいいね、お母さん産んだんだね」とホーリーにチュチュしたり抱きこしたり、長男も「何度もみてもさきない」と大人びいた事を言っていました。これはみんなで入院できる環境や出産に立ち会える環境がある、助産院のおかげです。やはり無理までここでお産できて良った。ある本でお産から始まる子育てを知り、満足できるお産ができると子育てがいい方向にいくと書いてあったので、私もここでのお産が満足できただので、これから子育てに自信が持てます。私は3人で最後になると思うので(もう年だし)まだ結婚していない友人や、昭和村の子育てマス達にニニのお産を広めたいと思っています。康乃先生、是非、このうぶ声ノートを本にして、良いお産を広めて下さい。図書館にこういう本が何気なく置かれることを祈るばかりです。そして自然なお産をや家庭 求める女性が増えてほしいです。

あと、うちの長女が赤ちゃん産むまでがんばって続けて下さいね。

3人目のお産にして、いろいろな事を検診の度におしえて下さった康乃先生、ごはんや洗たくまでしていただいたチヨさん、それに、私たち家族に入院中大活やしてくれたアユくん(一緒に育つお兄ちゃん)と一緒に遊んでくれたので「ケニカモしたけどね。」本当にありがとうございます。感謝です。これからも家族でとまり子助産院が必要になりますと想います。貴重な体験ありがとうございました。

一番お産までドキドキさせた末に感謝です。私の願いを叶えてくれてありがとうございます。赤ちゃんが私たち家族を一つにしてくれたのかな。康乃先生、チヨさんお体を大切に、いつまでも続けて下さいね。

昭和村、羽染桂子

毎回、3回連の分量の食事を気にかけてあらがっていました。

アユくん本物にあらがう。おかげでゆっくりできました。

拓磨  
梨布

おはいこモリシタをほるのは出来ありません。自然の力はすごい!!